



Chronique du Sanctuaire

Février, 1916.

"Recueillez les miettes..."

PELERINAGE D'HIVER A NOTRE-DAME DU CAP.



Un vieux dicton est encore vrai :

Février, le plus court des mois,
Est de tous le pire à la fois

Vent, neige, pluie, froid, avec, comme interstices, quelques échappées de soleil, tel fut le deuxième mois de l'année bissextile 1916. Le fleuve est resté libre; ce qui nous a privés de la joie de recevoir nos habitués du sud. Ceux du nord ne sont guère venus plus nombreux. Que dire du Sanctuaire?... Pourtant une pèlerine, connue sous le nom de "Ruth", a su glaner, au cours de sa visite, le jour de la Purification de la Sainte Vierge, une belle gerbe :